



Stephen Manuel Regisseur

Stephen wurde in Dublin/Irland geboren, ist zweisprachig in Deutschland aufgewachsen und hat an der Filmakademie Baden-Württemberg Regie studiert. Unmittelbar nach Abschluss seines Studiums erkannte Harald Schmidt das Talent Stephen Manuels, das er sich für die gleichnamige Show zu Nutze machte. Dort drehte er in kurzer Zeit über 100 Comedy Einspieler.

Anschließend wurde Stephen für zahlreiche weitere, namenhafte TV-, Werbeund Spielfilmproduktionen tätig und dreht mittlerweile seit knapp 20 Jahren
Werbespots, Spielfilme, TV Serien und Sketche in Deutschland, Österreich
und der Schweiz mit vielen bekannten Darstellerm wie Luke Mockridge,
Harald Schmidt, Billy Zane, Wotan Wilke-Möhring, Harald Krassnitzer, Barbara
Schönberger, Matthias Schweighöffer, Kaya Yanar, Bülent Ceylan, Thomas
Gottschalk, Shahak Shapira, Oliver Pocher, Joyce Ilg und vielen mehr. Zu
seinen Kunden gehören unter anderem: Aldi, Hofer, Penny, Almdudler, Post
Austria, Nescafe, Haribo, Homann, Apollo Optik, Fressnapf, West, Deichmann,
Bipa, Hexal, Procter&Gamble, T-Online, Burger King, Swisscom...

Stephen liebt die Arbeit mit Schauspielern, hat ein tolles Gespür für Comedy Timing und kreiert witzige Situationen mit einem einzigartigen, zuschauernahen Style. Seine Werbefilme wurden mehrfach vom ADC und mit dem Effie ausgezeichnet.